

**La chapelle Notre Dame de l'olive est un sanctuaire blotti dans les vignes de la commune d'Embres et Castemaure. Cité dès 1633 dans le compois d'Embres, c'est un lieu de pèlerinage à la Madone depuis des siècles. C'était alors une église rurale servie par les prêtres de Castelmaure.**

**Chaque année, pour le 15 août, fête de l'assomption de Marie, mère de Jésus, une messe y est célébrée par les prêtres de la paroisse Sainte Thérèse en Corbières et les fidèles y viennent, parfois de fort loin. Cette année la messe y fut dite, dans une église comble, par le Père Henri, un prêtre en vacances dans la paroisse.**

**A l'issue de l'office, Jean Luc Simon, le président de « L'association pour la restauration de la chapelle Notre Dame de l'olive », dans son allocution, souligna que cette association constituée le 4 février 1972 pour sauver le sanctuaire de la ruine, avait été efficace : « Aujourd'hui le gros œuvre est en parfait état et il ne reste que l'entretien. »**

**Un très convivial apéritif, offert et servi par l'association, clôtura ce pèlerinage très priant en ce lieu de culte qui reste « Notre Dame de la Corbière, symbole d'espoir, d'amitié et de paix. »**







